

# Certificate of Safety Rating

This certifies that **BY'S TRANSPORT INC, ST. ADOLPHE, MB**, holds a **SATISFACTORY UNAUDITED** *Safety Fitness Certificate* in the Province of Manitoba.

This Certificate is issued in accordance with the *Motor Vehicle Transport Act* (Canada), the *Highway Traffic Act*, and the standards established by the *National Safety Code*.

Failure to comply with the *Acts* and *Regulations* governing the safety and fitness of motor vehicles may result in suspension of this certificate.

National Safety Code # MB9672722

Safety Fitness Certificate # MB020257

Expiry Date: 2015-02-28

# Certificat de cote de sécurité

Le présent document certifie que l'entreprise de camionnage **BY'S TRANSPORT INC, ST. ADOLPHE, MB**, est titulaire d'un certificat d'aptitude en matière de sécurité, **Satisfaisant non vérifié**, dans la province du Manitoba.

Ce certificat est délivré conformément à la *Loi sur le transport par véhicule à moteur* (Canada), le *Code de la route*, et les normes du *Code canadien de sécurité*.

Si les exigences des *codes* et des *règlements* régissant la sécurité et le bon fonctionnement des véhicules à moteur ne sont pas respectées, cela pourrait entraîner la suspension du présent certificat.

Code canadien de sécurité no: MB9672722

Certificat d'aptitude en matière de sécurité no: MB020257

Date d'expiration: 2015-02-28



Darren Christle

Executive Director/Directeur Exécutif

Motor Carrier Safety Programs / Direction de la sécurité des transporteurs routiers